



¿En qué ha consistido vuestro reto?

Nos ha sorprendido que haya tantos niñ@s en el mundo que no puedan ir al colegio y más aún los motivos. Queremos que haya más gente que sepa lo que está pasando y cómo pueden ayudar.

¿En qué lugar o lugares de Santander habéis realizado vuestro reto?

En frente a la Consejería de Educación en la calle Vargas.

¿Qué problemas relacionados con vuestro ODS habéis visto, escuchado, investigado o experimentado que despertaron vuestro interés en abordarlos o cambiarlos?

Que no haya escuelas , hay que ayudar a construir. Que no tengan materiales, habrá que mandarles. Que no puedan ir a la escuela por ser diferentes.

¿Por qué la comunidad necesita este proyecto? ¿De qué manera crees que vuestra iniciativa beneficiará a otros y mejorará a la comunidad?

Nos hemos dado cuenta de la suerte que tenemos por vivir aquí y queremos ayudar a los niñ@s que tienen menos suerte que nosotros.